

青嵐荘路のとう舎における新型コロナウイルス

感染罹患者の発生について（最終報）

令和4年1月26日付にて青嵐荘路のとう舎の入所されているご利用者・グループホームを利用されているご利用者・職員の新型コロナウイルスの感染が判明したため、生活介護事業の再開を2月中旬を目途に取り組んでいることを第2報にてお知らせを致しました。

青嵐荘路のとう舎では、施設内において罹患者の健康観察を行ってまいりましたが、入所のご利用者、グループホームご利用者全員の療養期間が終了となり、また2月4日（金）に実施いたしました職員のPCR検査では、全員の陰性が確認されました。

そのため国の基準に従い、保健所への確認の下に青嵐荘路のとう舎における新型コロナウイルス感染症の終息とさせていただきます。

ご利用者の皆様につきましては、今回幸いにも重症化された方はおりませんでした。

終息後、順次、再開に向けての準備や関係各所との連絡調整を行い、

- 青嵐荘路のとう舎は、2月5日（土）より通常的生活となりました。
- グループホームは、2月9日（水）より通常的生活となりました。
- 生活介護につきましては、2月14日（月）より通常どおり再開致します。

この度は、ご利用者・ご家族の皆様を始めとして、関係する多くの方々にご心配をお掛け致しておりますことにつきましては、大変に申し訳なく存じております。

青嵐荘路のとう舎では、一層の感染防止対策に努め、再発なきよう職員一丸となって取り組んで参ります。

今後とも皆様方のご支援・ご協力を芳香会に賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和4年2月10日
社会福祉法人 芳香会
業務執行理事 宇留野 功一